

寄附ありがとうございます

ございました



11月27日、坂東市チャリティ釣り大会実行委員会から、「子どもたちの健全育成に役立てていただきたい」と、募金10万66円を寄附いただきました。

募金は、10月14日に筑波流源湖（八千代町）で開催された「第10回坂東市チャリティ釣り大会」の参加者から集められたものです。

子どもたちが地域の中で安心して暮らせるよう、大切に活用させていただきま

南相馬・野馬追の健康マラソン大会

11月30日・12月1日、福島県南相馬市で「南相馬市みらいこども交流事業及び第32回野馬追の健康マラソン大会」が開催されました。



同交流事業は、南相馬市と交流のある自治体に参加し、スポーツを通して友好の輪を広げることを目的に開催されています。坂東市からは、市内の小・中学生29人が参加。他自治体の子どもたちと名刺交換をして市のPRを行ったり、同マラソン大会の招待選手から、走り方やストレッチの仕方などを教わりました。またマラソン大会では、29人全員がゴールを目指し南相馬の地を駆け抜け、7人が入賞しました。

大会の主な結果は次のとおりです。

- 2 km 小学6年女子の部
第3位 青木千遥(逆井山小)
第4位 小林玲那(七郷小)
第5位 林 愛 (岩井二小)
第7位 小川 遥(中川小)
第8位 石塚彩音(岩井一小)
- 3 km 小学6年男子の部
第5位 間中 誠(長須小)
第8位 伊原楓斗(岩井二小)

まちをきれいに!

「クリーン坂東」

10月27日、クリーン坂東が開催され、約9800人の市民のみなさんに参加していただきました。当日は、道路沿いやごみ集積所などの美化作業を行い、集められたゴミの量は約7800kgになりました。

市では、5月と10月の最終日曜日を環境美化の日と定め、「クリーン坂東」を実施しています。

これからも多くのみなさんの参加をお願いします。

